

Aerolínea Copa inicia nuevo vuelo al oriente de Cuba



La Habana, 21 jun (RHC) El tercer destino regular de la Copa Airlines en Cuba partió este martes Panamá-Holguín desde el aeropuerto internacional de Tocumen, iniciativa que conectará ambos destinos martes y sábado.

En esta ocasión la aerolínea istmeña enlazará ambos países en la zona turística del oriente cubano, donde abundan los atractivos culturales, históricos, paisajísticos y las playas de Cuba.

Copa Airlines es la única aerolínea internacional que cubre tres rutas regulares al archipiélago cubano, ya que además de Holguín, mantiene seis vuelos diarios a la capital y cuatro semanales a Santa Clara, en el centro del país.

Panamá se ha convertido en un emisor importante de turistas hacia la nación caribeña, en 2014 viajaron 14 mil visitantes, cifra que creció en 2015 a 16 mil, poco más del 10 por ciento de crecimiento, según estadísticas oficiales.

La aerolínea panameña realiza un promedio de 315 vuelos diarios de salida y de entrada a través de su Hub de las Américas en Tocumen, el aeropuerto con más operaciones internacionales en América Latina.

La Asociación Internacional de Transporte Aéreo pronosticó que de los 29 mil millones de dólares que se proyectaron ganarían las líneas aéreas en el mundo en 2015, solo 600 millones recibirían las latinoamericanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/97535-aerolinea-copa-inicia-nuevo-vuelo-al-orient-de-cuba>



Radio Habana Cuba